

Genf 2014: Dieser Chinese könnte es schaffen

Vor einem Jahr stand an gleicher Stelle das Stufenheck, nun zielt der Qoros 3 als Schrägheck auf dem Genfer Autosalon (- 16.3.2014) klar auf den europäischen Geschmack. Hinter der jungen chinesischen Marke stehen deutsche Ingenieure und Manager. Ihr Können haben sie bereits bewiesen. Der Qoros bestand den Crashtest von Euro NCAP mit Bravour und Topwerten. So hat der 4,44 Meter lange Kompaktwagen mit dem 115 kW / 156 PS starken 1,6-Liter-Turbobenziner durchaus Chancen, das erste ernstzunehmende Auto aus dem Reich der Mitte in Europa zu werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Qoros 3.



Qoros 3.



Qoros 3.



Qoros 3.



Qoros 3.



Qoros 3.
